
お盆過ぎたら冷えるはずの気仙沼もまだまだ暑いです！クーラーが家にないので、
保冷剤を首に巻いて扇風機の前から離れられない今日この頃です（笑）
さて今年も開催されました「気仙沼みなとまつり」。この2日間は市内外のたくさ
んの人たちでまちも賑わいました～！わたしは今回初めて”カッター競漕大会”に
参加しました！去年もエントリーしていたのですが、コロナの影響で参加できず
…1年越し念願の出場！コースは内湾のフェリー乗り場から五十鈴神社の手前まで
往復約400mほど。船は8人乗り、漕ぎ手は6人。トップバッターで気合い入れて出
発したら、すぐに隣の船と衝突（涙）急いで迂回して、その後はもうムリ～と思う
ほどに一生懸命漕ぎました！結果は5分35秒で後ろから2番目★ちょっと悔しいけ
どまた来年リベンジしたいと燃えました(^^)こうしてみんなで汗を流して
スポーツをすることが普段ないので、めちゃめちゃ楽しかったなあ～！
暑くて倒れそうになったけどいい夏の思い出になりました◎（みどり）

気仙沼魚市場前で漁師さんの銭湯 『鶴亀の湯』 と食堂 『鶴亀食堂』 を経営しております歓迎プロデュースが、世界の海で働くみなさんに勝
手に気仙沼の情報をお送りします！ご意見・お問い合わせはこちらまで。 info@kesennuma-tsurukame.com

海水浴と昔のことの巻 作：
ひろな

9月に入り、朝晩は少しずつ気温が下がってきましたが、まだ少し暑い日が続いて
います。暑い暑い8月で1番盛り上がったことと言えば、やっぱり「気仙沼みなと
まつり」ですね！やっと震災前のカタチで復活しました。船がたくさん並んでいる
通りが歩行者天国になり、たくさんの出店が並び、1日目ははまらいんや踊り、2
日目は太鼓の演奏と花火。沢山の種類の漁船が並ぶ魚市場の目の前で、サンマ船の
ライトの点灯と花火がとても明かるくて、圧巻でした。「みなとまつり」というそ
の名前が本当にぴったりの港町・気仙沼だから出来るお祭りだな～とほっこりした
気持ちになりました。ちなみに鶴亀でも、みしおね横丁の駐車場にテントを張り、
少しおつまみを出していました♪色んな漁師さんに相談して、船で食べる漁師のお
つまみを教えてもらいました♪花火もメイン会場から少し離れているので、人混み
も少なくゆったりと見ることが出来て、みしおねは穴場、来年おすすめですよ☆笑
日曜日だけど、早めに入港したカツオ船の漁師さんもたくさんお祭りを楽しんでい
ました。気仙沼の人たちもみんな2日間いっぱい楽しんで、いっぱい疲れた
お祭りになったかと思います。来年もこれからもずっとずっと続いて行き
ますように！(さちを）

操業お疲れ様です。季節は秋へと変わり、朝晩は涼しい時間も増え、大好きな秋が
やってきたなとしみじみ感じる今日この頃です。食欲の秋、芸術の秋、運動の秋、
読書の秋、秋にはいろいろな楽しみ方がありますが私はさっそくSaucy Dogのライ
ブに行ってきて「芸術の秋」を楽しんできました。専門学生を卒業してから久しぶ
りのライブでしたが、それはもう楽しすぎました。ライブに行くと頑張ろうとか人
生やっぱ楽しんでなんぼ、自分らしく好きなように生きていいんだって前向きな気
持ちになれるので音楽の力って本当にすごいなと毎回感じさせられます。楽しそう
に歌を歌いながら楽器を演奏する姿ってなんであんなに魅力的なんでしょうね、見
ているだけで笑顔になってしまいますよね。私もギターを持っているので本格的に
弾き語りができるように練習してみようかなと最近思っております。いつかバンド
を組んでみんなの前で演奏するのもありですね、ちょっと考えてみます（笑）
私は元気が出るような楽しい曲が好きですが皆さんはどんな曲がお好きです
か？（あんり) 

いつもお魚ありがとうございます！鶴亀食堂新入りのあゆです。さちをさんと同じ
奈良から来ました。1年前に気仙沼に初めて来てから、気仙沼に沼ってしまい、今
回は1ヶ月半ほど滞在する予定です。（気仙沼にハマることを「沼る」と言いま
す）地元の方々と接する中で、漁業のことや、海が近くにある暮らしをもっと知り
たいと思っています！なので、お店でお会いできた際はたくさんお話して
ください！鶴亀食堂で食べる賄いが美味すぎて毎日幸せです。美味しいお魚
心待ちにしています。お気をつけて操業頑張ってください！(あゆ）
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・カツオの口からサンマ！
先日、気仙沼魚市場で水揚げされたカツオ数匹の口からサンマが出てきた
そうな！暖流に乗ってくるカツオと、寒流に乗ってくるサンマが、同じ海
域にいるということは滅多にないらしいです。が、海水温もだいぶ高く、
カツオの群れも三陸沖にいなくなってしまったくらいなので、これぞまさ
に海が変化している証拠ですね…！

歓迎プロデュースの独断と偏見により選ばれた「まぢの話題」など

毎日操業おつかれさまです～！鶴亀にも期間限定ではありますが、新しいメンバー
「あゆちゃん」が加わり、若いパワーで毎日元気にたのしく営業しています～！こ
うやって外からきた若い子に新しい風を吹き込んでもらって、気仙沼も、鶴亀も、
どんどんパワーアップしていけたら良いなぁと思います。
今年のお盆、わたしは海外で働いている高校時代の友達が久しぶりに帰国するとの
ことで、東京に帰省したんですが、もう暑いったらありゃしない。コンクリート
ジャングル、人混み、暑すぎてどこにも出かけられない！涙、という東京の
酷暑を感じました。気仙沼に戻ってきたら、海風あるし、暑いけど全然耐え
られる暑さ！最高～！やっぱり夏は気仙沼がいいな♪と思うのでした。(えま)
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